
あゆみ～挨拶・友情・未来～ 

『11/８ 校内文化祭がありました！』 
◆校内文化祭・あじさいﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙを振り返って．．． 

〇 今年の CAN は、2 年生になって、自分から

進んで探究したり、先輩の手伝いをしたりする

ことができました。合唱では、アルトは音とり

が難しくて、練習中にソプラノや男声パートに

つられることがあり、すごく大変でした。だけ

ど、本番では、みんな大きな声を出してくれ

て、つられずに歌うことができたし、自分自身

も大きな声で歌えたと思います。来年度は、最

後の文化祭です。最年長になるとともに、1 年

や 2 年を引っ張っていかないといけないので、

今年よりも何倍も頑張る！ 

〇 今年は、3 年生のようになりたいという目標

に加えて、昨年の自分を越えたいという目標も

増えた。CAN では、昨年は、CAN 賞に選ば

れなかったが、今年は、入選しステージ発表も

行った。合唱では、まだまだ先輩に近づけては

いないかもしれないが、昨年の自分は越えられ

たという実感がある。CAN では、青雲賞に届

かなかったり、合唱では、3 年生を越えられな

かったりという悔しさも残るが、その悔しさを

ばねに、今後も成長していきたい。 

〇 今年の CAN では、去年とほぼ同じことをしたが、改良して去年よりも良い CAN だったと

思う。1 年間の探究の成果をみんなに伝えるために頑張れたと思う。合唱では、来てくれた母

など、たくさんの人にすばらしい歌声を伝えるために家でも練習し、本番ではいい声が出せま

した。3 年生の合唱を聴いて、自分たちとそんなに差がないように思っていたが、正直鳥肌が

立ってしまった。来年度は、その 3 年生にしかない何かをプラスして、頑張りたい！ 

〇 来年度の合唱では、１、２年生が「こんな合唱、自分たちもしたい！」と思えるような合唱

にしたいです。CAN では、まだ次のテーマは決めていないけど、頑張っていこうと思いま

す。吹奏楽では、来年は応援する側として、心から後輩たちを応援したいです。 

〇 CAN でも合唱でも、全力を出して疲れるくらいになりたいと思いました。今の 3 年生を見

て、やっぱり本気で取り組んでいる姿は、全てかっこいいと感じました。私もそう思われるよ

うに頑張りたいです。 

＊掲載した文章は、生徒の振り返りの一部を抜粋したものです。各教室の背面に生徒の振り返りを掲示しておりま

すので、オープンスクールや懇談会の折に、ぜひご覧ください。子どもたちの成長の軌跡が分かると思います。 

 

 

 

 

 

【CAN 発表会】  【CAN ステージ発表】  【茶道部のお茶会】 【吹奏楽部の演奏】 

2019.11.15. 

香川大学教育学部附属坂出中学校 2年団 

【2 年団合唱 虹－七色の音－】 


